

Pressemitteilung

27.01.2022

August-Wilhelm Scheer Institut startet *Intrapreneurship-Programm* So werden Mitarbeiter zu Innovationschampions

Das neue Intrapreneurship-Programm des August-Wilhelm Scheer Instituts (AWSi) unterstützt Unternehmen auf dem Weg zu mehr Innovationskraft. Denn Firmen bauen zunehmend auf Intrapreneurship, um langfristig wettbewerbsfähig zu bleiben. Dies ist die wichtigste Erkenntnis des „Intrapreneurship Monitor 2021“, welchen das August-Wilhelm Scheer Institut gemeinsam mit dem Institut für Entrepreneurship der Universität Bayreuth veröffentlicht. Es handelt sich um die derzeit größte Studie zu diesem Thema im deutschsprachigen Raum.

„Intrapreneurship“ bezeichnet das unternehmerische Denken und Handeln von Mitarbeiter*innen innerhalb eines Unternehmens. Der „Intrapreneurship Monitor 2021“ widmet sich dieser lange vernachlässigten, aber sehr wichtigen Facette des Unternehmertums und arbeitet systematisch Potenziale und Herausforderungen der Intrapreneurship-Aktivitäten im gesamten Bundesgebiet heraus. Neben einer umfassenden Befragung von 603 Unternehmen wurde auch die Intrapreneurship-Kommunikation der DAX Unternehmen untersucht und eine umfangreiche Interviewreihe durchgeführt.

Die Studie macht deutlich, dass Intrapreneurship- und Innovationsaktivitäten eine Möglichkeit darstellen, um auch mit den Auswirkungen der Corona-der Krise umzugehen. Ca. 25% der befragten Unternehmen bewerten den disruptiven Charakter der Corona-Krise als durchweg positiv. Eine Entwicklung, die sich im Vergleich zum Vorjahr deutlich verstärkt hat.

Der Intrapreneurship Monitor dient der Analyse und Verbesserung von Innovationsaktivitäten in Unternehmen. Das August-Wilhelm Scheer Institut bietet **Best-in-Class** in der wissenschaftlichen und **talentzentrierten Incubation**. Prof. Dr. August-Wilhelm Scheer, der Institutsgründer, hat Unternehmergeist fest in der DNA des Instituts verankert. „Schon mit unserem, im Mai 2020 gestarteten Unternehmergeist-Programm konnten wir unternehmerische Talente erfolgreich fördern und damit verschiedene Start-ups zur Gründung führen“, erklärt Dr. Dirk Werth, Geschäftsführer des August-Wilhelm Scheer Instituts. Nun trägt auch das *Intrapreneurship-Programm* diesem Expertenwissen Rechnung.

Drei Module ermöglichen die Identifikation und Förderung unternehmerischer Talente und stärken damit die Innovationskraft des Unternehmens. Sebastian Kreibich, Head of Digital Incubation, betont: „Unsere Vision ist es, dass die Unternehmen das Potenzial ihrer Mitarbeiter*innen erkennen und aktiv nutzen.“ Hier setzt das *Intrapreneurship-Programm* des August-Wilhelm Scheer Instituts die notwendigen Impulse.

Mehr zum *Intrapreneurship-Programm*: <https://www.aws-institut.de/intrapreneur/>

Der „Intrapreneurship Monitor 2021“ kann hier kostenlos heruntergeladen werden: [LINK](#)

Über das August-Wilhelm Scheer Institut

Das August-Wilhelm Scheer Institut bringt Forschung, Innovation und Unternehmergeist zusammen. Als Forschungsinstitut arbeitet es an dem Unternehmen der Zukunft, entwickelt dafür moderne digitale Technologien, sowie innovative Geschäftsmodelle. Das Konzept: Forschung als auch wirtschaftliche Praxis eng miteinander verzahnen und insbesondere den Mittelstand mit zukunftsorientierten Lösungen auf dem Weg der digitalen Transformation zu begleiten. Das interdisziplinäre, sowie internationale Team setzt alles daran gemeinsam neue Maßstäbe für die digitale Zukunft zu schaffen.

Pressekontakt

Tamara Finkler
Communication Professional
Uni-Campus Nord | 66123 Saarbrücken | Germany
E-Mail: tamara.finkler@aws-institut.de
Tel.: +49 681 96777111 | Mobil: +49 172 5852575
www.aws-institut.de